

# Protokoll der Sitzung des FSR Physik

Datum: 24.05.16

(genehmigt am: —)

## Tagesordnung

- 1 Regularien
- 2 Regularien
  - 2.1 Post
- 3 Berichte
  - 3.1 Department Rat
  - 3.2 Mathematiker, gemeinsame Sitzung
- 4 Gespräch mit Prof. Risse
- 5 Herrengarten Mathe
- 6 Departmentstruktur
- 7 Klausurtagung
- 8 Sommerfest
- 9 Becher
- 10 Bezahlung
- 11 Elite Initiative
- 12 Exkursion
  - 12.1 Jülich
  - 12.2 Wendelstein Exkursion
- 13 Spieleabend
- 14 Protokoll der letzten Sitzung

## 1 Regularien

Sitzungszeit: 18:30 Uhr bis 20:38 Uhr

Protokollant: Patrick Huber

Anwesende: Benni, Sebastian S., Jörg, Phillip, Patrick, Tristan, Justus, Moritz, Jens

entschuldigt fehlen: Florian, John

---

Notation von Abstimmungsergebnissen: Dafür/Dagegen/Enthaltung Das Protokoll zur letzten Sitzung (10.05.2016) wurde einstimmig angenommen.

## **2 Regularien**

### **2.1 Post**

Mail nachfrage nach Nachhilfe. (Justus hat angeboten zu helfen. Das ist damit erledigt).  
Einladung zu einem Gespräch mit Herr Risse, siehe berichte.  
Nachfrage nach der Evaluationsordnung durch Marc Cia. ob wir Interesse hätten daran mitzuwirken.

## **3 Berichte**

### **3.1 Department Rat**

Fragen an Herr Pietsch konnten nicht beantwortet werden , auch durch sonst niemanden. Vorschlag über den Departmentsprecher schriftlich nachfragen.

Neue LSF Nummern, bei Lina nachfragen.

Herr Gregorian geht alle Anleitungen zum Masterpraktikum durch sodass diese bis nächstes Semester überarbeitet.

Die Praktikumsleitertagung wird als sinnvoll betrachtet.

Nachfragen nach dem Gespräch mit dem QZS durch Herr Risse.

Mailadressen /LSF Accounts sind noch ein Jahr nach der Exmatrikulation verfügbar.

Kilian hat Inspiration von der KFP mitgebracht. Ein Papier bzgl. guter wissenschaftlicher Praktik ist auf der Seite der KFP zu finden.

Studienprogramm für Flüchtlinge über die DPG.

Zapf in siegen wird begrüßt.

Nachfolge Pietsch niemand redet.

Reakkreditierung, es werden Freiwillige gejagt.

Details siehe Protokoll der Departmentratsitzung.

Buchholz hätte gerne eine Mängelliste des Masterpraktikums möglichst bald.

### **3.2 Mathematiker, gemeinsame Sitzung**

Becher, Sommerfest, SEE Fahrt

Lina fragt nach einem Besseren Termin

#### **4 Gespräch mit Prof. Risse**

Tristan und Hendrik wollten einen Termin abmachen und ist in ein Gespräch geraten. Herr Risse bittet einige stellen der studentischen Befragung des QZS zu überdenken.

- „Ähnlich wie in der theoretischen Physik sollten mehr Wahlpflichtfächer angeboten werden“
- Oton es sollte um den Studiengang nicht um die Personen gehen.
- Zweischnittiges Schwert festschreiben von Prüfungsmodalitäten.
- Prof. Risse kritisiert die Kritik an dem Grundpraktikum, Probleme sind nicht aus den Evaluationen ersichtlich

Wegen Unklarheiten bzgl. der Adressaten (Gutachter für die Akkreditierung oder die interne Qualitätssicherung)

Verfahrensvorschlag vertagen bis nächste Woche, sodass geklärt ist wer die Adressaten sind.

Lina schreibt eine Mail an Herrn Bredebach.

#### **5 Herrengarten Mathe**

Mathesitzung: FSR Mathematik plant im Herrengarten ein Büro zu bekommen weil sie Sprechzeiten für Lehramtsmathematiker am Herrengarten anbieten wollen. Offenbar haben wir ein Kommunikationsproblem.

#### **6 Departmentstruktur**

Über Bennis Vorschlag wurde im SBR beraten und im wesentlichen für akzeptabel betrachtet, mit Vetorecht für alle Statusgruppen und einer Verteilung der Sitze sodass keine Statusgruppe alle anderen überstimmen kann.

#### **7 Klausurtagung**

Bennis Idee. Mathe und oder Physik fahren zusammen weg um Formalia von Sitzungen etc. zu klären. Vorschlag steht im Raum, Wir warten auf eine Reaktion der Mathematik.

Patrick schlägt vor eine evtl. Klausurtagung auf der FVV zu besprechen.

## **8 Sommerfest**

Werbung ist raus , Listen Hängen aus. Ansonsten Läuft. Bestellungen werden rausgegeben.

Sarvanna soll gefragt werden.

## **9 Becher**

Die Mathematik hat nach unserer Meinung bzgl. Becherverkauf im Büro gefragt und Würde gerne wiederverwendbare Becher verkaufen,(die nicht hier gelagert werden).

Wir wollen die normalen Persönlichen Tassen Fördern.

Wir überlassen den Mathematikern das Feld, mit Veto gegen Gästetassen.

## **10 Bezahlung**

SHK Vertretung macht nichts aus persönlichen gründen.

Eine Mail soll geschrieben werden, in der wir die SHK Vertretung dazu auffordern bzgl. der Bezahlung der SHKs mit Hinblick auf Inflationsausgleich aktiv zu werden.

Patrick Schreibt die Mail.

## **11 Elite Iniziative**

Bayreuth hat Werbung für seine Elite Biological Physics geschickt. Vertagt auf Nächte Woche.

## **12 Exkursion**

### **12.1 Jülich**

Justus nimmt das in die Hand. Eine Mail dazu zu schreiben.

### **12.2 Wendelstein Exkursion**

Benni bereitet was bis zur FVV vor was vorgestellt wird.

### **13 Spieleabend**

Die Mathematik Organisiert einen evtl. noch vor dem Sommerfest.

### **14 Protokoll der letzten Sitzung**

Das Protokoll der letzten Sitzung wird unter folgenden Änderungen einstimmig angenommen.

- Link zum Pad der Zapfteilnehmer wird eingefügt.
- Gasflaschen werden nicht nur auf Vorhandensein, sondern auch auf Füllstand überprüft.